



QUEDAN SÓLO 10 días para que se instalen los comités de selección para la elección de jueces, magistrados y ministros... y entre el **Senado** y la **Cámara de Diputados** se están peleando quién lleva mano en la integración del comité que corresponde al Legislativo.

PARA QUIENES saben de leyes, estos comités son una de las mayores trampas de la reforma judicial. Y no es para menos, pues sus integrantes serán, a fin de cuentas, quienes decidan realmente a las mujeres y hombres que podrán aspirar a participar en la elección de funcionarios judiciales.

DE AHÍ QUE el coordinador de los diputados morenistas, **Ricardo Monreal**, quiere llevar mano y decidir tres de los cinco integrantes del comité, dejándole sólo dos al **Senado**. Sin embargo, su compañero cuatroteísta **Gerardo Fernández Noroña** se sacó de la manga que a los senadores les tocan tres y que los otros dos son para los diputados.

DADO QUE el proceso fue diseñado con las extremidades inferiores del cuerpo humano, no hay claridad en la ley sobre cómo deben repartirse las plazas, así que será todo un show ver si no acaban resolviendo todo – como acostumbran – con una tómbola...

• • •

MÁS DE mil empresarios del país reunidos en un recinto de **Monterrey**. Los principales representantes de las cúpulas de la iniciativa privada listos para llevar a cabo la **Reunión Anual de Industriales**, en la cual están dispuestos a intercambiar visiones con el sector público.

¿Y QUÉ hizo el gobierno federal? ¡No mandó ningún representante! Con la carabina al hombro del diálogo se quedaron **Alejandro Malagón**, presidente de la **Concamin**, **Francisco Cervantes**, presidente del **Consejo Coordinador Empresarial**, y el anfitrión, **Máximo Vedoya**, presidente de la **Caintra Nuevo León**.

PA' ACABARLA de amolar, **Marcelo Ebrard**, secretario de **Economía**, mandó su mensaje al foro en donde se puso a las órdenes de los industriales en un video que duró ¡59 segundos!

¿DE ESE CALIBRE es el interés del gobierno federal por promover inversiones con los industriales? Para hoy está invitada **Rosa Icela Rodríguez**, secretaria de **Gobernación**. Ya se verá si sólo acude a clausurar la reunión o si realmente se interesa por escuchar a los industriales.

LAS VUELTAS que da la vida política: de haber sido el partido que dominó durante 20 años el gobierno en la **Ciudad de México**, el **PRD** acaba de perder su registro como partido político a nivel nacional y conserva, apenas con las uñas, el registro capitalino.

DADO LOS BAJOS niveles que votación que obtuvo en las últimas elecciones, el partido del sol azteca está muy eclipsado. Ayer le dieron en la **CDMX** la oportunidad de mantenerse con vida, pero su lideresa, **Nora Arias**, tendrá que solventar una serie de requisitos para lograrlo.

HABRÁ QUE VER cuánto tiempo más dura el perredismo capitalino, pues la mayor parte de su fuerza electoral se convirtió al credo de **Morena**.

